

Le 23 juin tous à Saint-Cirq Lapopie



La journée du 14 juin a été un succès incontestable: 1 300 000 manifestants à Paris, dont un million à Paris, avec une délégation du Lot forte de 100 personnes et de 300 manifestants à Cahors. Nous sommes face à un gouvernement qui perd son sang froid et tente de décrédibiliser le mouvement syndical en l'accusant d'être responsable des dégradations et violences qui ont émaillées la manifestation. Le gouvernement Valls s'en est particulièrement pris à la CGT, menaçant d'interdire les prochaines manifestations. C'est le signe d'un gouvernement aux abois.

Nous rappelons que la responsabilité de la sécurité dans et autour d'une manifestation autorisée incombe bien aux forces de l'ordre et non aux organisations syndicales.

L'intersyndicale appelle à poursuivre les actions revendicatives et à participer massivement aux journées de mobilisation nationale des 23 et 28 juin prochains : le 23 juin pendant l'examen au sénat et le 28 juin prochain, date prévue du vote du sénat, au cours de laquelle nous remettrons la votation citoyenne auprès des préfetures.

Rassemblement à Saint Cirq-Lapopie

14h devant l'office de tourisme